

# *Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba*



## *Comunicado de prensa*

La Comisión de Enlace de las Entidades Agropecuarias Regional Córdoba hace saber que el lunes 12 del cte. ante la solicitud de la Asociación de Consorcios Camineros de la Provincia, se reunió en la sede de ésta última, donde después de informarse de la delicada situación por la que atraviesan los Consorcios Camineros de la Provincia - que la Asociación dará a conocer a la opinión pública -, ante la situación del sector agropecuario prolongó su reunión en la sede de Federación Agraria Argentina - filial Cba-, luego del tratamiento de los temas de actualidad acordó:

- 1) Apoyar el reclamo de la Asociación de Consorcios Camineros, exhortando al Gobierno de la Provincia de la solución correspondiente al problema.
- 2) Consultar a las bases respecto las medidas de acción para continuar con la protesta, ante la falta de diálogo del Gobierno Nacional con la Comisión de Enlace Nacional.
- 3) Hacer saber a la Comisión de Enlace Nacional que en un todo de acuerdo con la unidad, ésta seguirá el lineamiento que aquella Comisión resuelva una vez que evalué las sugerencias que elevará luego de la consulta mencionada en punto anterior.
- 4) Apoyar el reclamo de Cartez - haciéndolo suyo - ante el Gobernador de la Provincia y pedido de audiencia ante la falta de solución al problema creado por la irregular y vergonzosa constitución de la Comisión de Ordenamiento Territorial del Bosque Nativo, la arbitrariedad sostenida y la inacción del Ejecutivo Provincial.
- 5) La Comisión de Enlace Provincial solicita se suspenda el proyecto de venta de los inmuebles de la Provincia, hasta tanto se obtenga el consenso necesario de la comunidad en su conjunto.

6) Que siendo este un año electoral, resuelve brindar su apoyo a los referentes políticos de todas las Entidades Agropecuarias.

Córdoba 13 de enero de 2009.